Landesinnungsverband des Installateur- und Heizungsbauer-, Klempner-, Behälter- und Apparatebauer- sowie Ofen- und Luftheizungsbauer-Handwerks in Hessen



PRESSEMITTEILUNG

Uwe Loth aus Kassel neuer Landesinnungsmeister im Fachverband Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik Hessen

Mitgliederversammlung wählt neuen Vorstand des Landesinnungsverbandes

Höhepunkt der Mitgliederversammlung des Fachverbandes Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik Hessen am 24. Juni 2017 in Gießen waren die Vorstandswahlen. Landesinnungsmeister Jakob stand aus Altersgründen nicht mehr zur Wahl zur Verfügung. Ehrenvorstandsmitglied Wolfgang Lotz ließ es sich nicht nehmen, die Wahl des Landesinnungsmeisters zu leiten.

Die Delegierten wählten mit überwältigender Mehrheit den Obermeister der Innung Kassel, Uwe Loth, zum neuen Landesinnungsmeister. Als Stellvertreter wurden Frank Kauferstein, Obermeister der Innung Dillenburg sowie Martin Schneider, Obermeister der Innung Dieburg/Odenwaldkreis, gewählt.



Bild: Mitte Uwe Loth (Landesinnungsmeister), links.: Frank Kauferstein (stv. Landesinnungsmeister) rechts: Martin Schneider (stv. Landesinnungsmeister)



Als weitere Mitglieder des Vorstandes des Fachverbandes Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik Hessen wurden gewählt:

Sandra Dewald (Wiesbaden-Rheingau-Taunus)

Thomas Dresch (Frankfurt)

Thorsten Jakob (Hofgeismar-Wolfhagen)

Christian Lotz (Hochtaunuskreis)

Jörg Stehler (Kassel)
Peter Paul Thoma (Frankfurt)
Martin Tischler (KOL)



Bild: vl.: Martin Tischler, Christian Lotz, Sandra Dewald, Thomas Dresch, Frank Kauferstein, Björn Hendrischke, Peter Paul Thoma, Uwe Loth, Jörg Stehler, Thorsten Jakob, Martin Schneider